

新型コロナウイルス感染症のお知らせ（収束のご報告）

この度、1月29日に発生しました新型コロナウイルス感染症における集団感染につきまして、感染対策を継続し経過を見て参りました。幸い重症化される方もなく、現在状態が落ち着いており、職員においても新規感染者もなく、以前の状態に回復して参りましたので、令和4年2月16日に「収束」として取り扱うことと致しました。

新型コロナウイルス感染症により利用者様、保護者様、成年後見人様、そして多くの関係者の方々に多大なご心配をおかけしたことを深くお詫び申し上げますとともに、収束に向けてご協力いただいた多くの皆様に心より感謝申し上げます。

この度の感染対応は一旦収束とさせていただきますが、兵庫県内において「まん延防止重点措置」であること、また県内での感染状況をみても油断できない状況であるため、当面の間、対面によるご面会の中止を継続いたします。

なお、面会の開始時期に関しましては、県内の感染状況を考慮し、改めてお手紙でお知らせいたします。

これまでも感染対策に細心の注意を払って参りましたが、今後もより一層の感染対策を講じながら、安心そして安全な医療・サービスをご提供出来るよう力を尽くして参ります。

令和4年2月16日

医療福祉センターさくら
院長 服部 益治